

Cuento de Ninez

Cuando era niña, yo iba a muchos países en el mundo. A mis padres y a mi nos gustaba viajar mucho. Nosotros íbamos a India muchas veces, y también íbamos a Bélgica y los Países Bajos. En India, yo tenía muchas personas de mi familia y yo siempre gustaba pasar tiempo con ellos. Nosotros siempre íbamos a muchos restaurantes de cocinas diferentes, mirábamos películas y programas de Hindi, y también jugábamos con cartas todos los días. En 2016, yo fui al Taj Mahal. Nosotros viajamos en carro, y conducimos para cinco horas. Me gustó la experiencia mucho y me divertí mucho. En 2017, mi padre y yo fuimos a Bélgica para visitar mi tío, tía, y primos. Mi madre no fue con yo porque ella tenía que trabajar, pero ella fue dos o tres días después. En Bélgica, primero yo paso tiempo con mis primos. Nosotros no habíamos visto entre ellos por muchos años y queríamos jugar todos los días. Pero, tuvimos que visitar muchos lugares en Bélgica y los Países Bajos y no pudimos jugar demasiado. En Bélgica, nosotros visitamos la ciudad de Bruselas, el Atomium, y el Grand Palace. También comimos mucha comida de Bélgica, especialmente waffles de Bélgica. En los Países Bajos, visitamos muchos campos de tulipanes y vimos muchos molinos de viento. También visitamos la antigua casa de mi padre de cuando estudiaba en los Países Bajos. Conocimos a su antiguo casero, quien incluso lo recordaba. Además de viajar a otros países, hemos realizado muchos viajes a estados de Estados Unidos. En 2021, hicimos un viaje por carro a California y me divertí mucho. Paramos en muchas ciudades a lo largo del camino, como Nueva York, Chicago, Denver, Las Vegas y Los Ángeles. Mi favorita era Denver y volví a visitarlo un año después. También hicimos un viaje por carro a Florida cuando yo tenía cinco años. Nosotros fuimos a Disney y para celebrar mi cumpleaños y yo recibí muchos regalos y juguetes divertidos. para celebrar mi cumpleaños y yo recibí muchos regalos y juguetes divertidos.

